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Düsseldorf, 27.05.2021 

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Umweltschutz 
Ratsherr Peter Blumenrath 
 
 
Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt 
zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klima- und 
Verbraucherschutz am 10.06.2021 
 
 

Betrifft: 

Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt: Umrüstung auf LED Beleuchtung im 
öffentlichen Raum 

Sehr geehrter Herr Blumenrath, 
 
die Stadt Düsseldorf hat es sich bereits vor einigen Jahren zur Aufgabe gemacht, 
die Umrüstung der Beleuchtungen in städtischen Gebäuden und im öffentlichen 
Raum auf LED voranzubringen. Die Umrüstung auf LED senkt den 
Energieverbrauch deutlich und ist damit eine wichtige Maßnahme zum 
Klimaschutz. Ebenso verringern sich die Betriebskosten für die Stadt.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der Ratsfraktion SPD/Volt, 
folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Umwelt-
, Klima- und Verbraucherschutz am 10. Juni 2021 zu nehmen und durch die 
Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Wie viele Beleuchtungen in städtischen Gebäuden und im 
öffentlichen Raum (Straßenbeleuchtung, Sportanlagen, Parks 
usw.) sind seit dem 01.01.2018 auf LED umgerüstet worden? 
 

2. Wie viel CO2 konnte damit seit dem 01.01.2018 eingespart 
werden? 

 
3. Welche weiteren Maßnahmen zur Umrüstung auf LED sind konkret 

für 2021 und 2022 bisher geplant? 
 

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ursula Holtmann-Schnieder              Mark Schenk 
 

 


